

2025-06-17

Deudas de PEMEX pone en riesgo a empresas constructoras: CMIC

Autor: Ernesto Gloría

Género: Nota Informativa

<https://enfoquenoticias.com.mx/finanzas/deudas-de-pemex-pone-en-riesgo-a-empresas-constructoras-cmic/>

México.- La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, CMIC, advirtió del riesgo de quiebra de distintas empresas asociadas, por la deuda que PEMEX tiene con los proveedores Mexicanos, Luis Méndez Jaled, presidente del organismo, indicó que estas empresas están en alto riesgo de quiebra, pero además miles de empleo también están en la cuerda floja.

"La mayoría de las deudas tiene más de 12 meses, el impacto o lo que pueda llegar a suceder socialmente porque son muchísimas familias las que se están a punto de quedar sin empleo, los empresarios ya no pueden sostener esto, la gente está empeñando sus camionetas para seguir sosteniendo el salario base del trabajador y son estados en Oaxaca, en la delegación Sur de Veracruz, que es Coatzacoalcos en Veracruz Norte, que es Poza Rica, en Tamaulipas, en Ciudad del Carmen, es donde más compleja está la situación".

Apunto que son varios cientos de millones de pesos los que les adeuda la paraestatal, lo que tiene ya afectaciones en la parte social.

"En el tema de PEMEX, si está muy delicado ya, a nosotros nos deben más de 3 mil millones de pesos registrados, hay deuda que todavía no está registrada, porque no está por decirlo así, estimada o facturada y que esto nos lleva aproximadamente creemos que a 7 mil millones de pesos, no quisiera ser irresponsable pero registrados hay 3 mil millones y principalmente en el sur está generando ya un problema social y es muy importante que se atienda.

Por ello demandan a la presidenta de México que intervenga y ponga en marcha medidas que ayuden a los proveedores para que Pemex les pague, para lo que le propondrán mientras se soluciona de manera definitiva, que impulse incentivos, entre ellos fiscales, o condonación de impuestos ya que es insostenible esta situación.

JJ